



I ZUKUNFT I DUALES STUDIUM.



Abstract für die Konferenz "Zukunft Duales Studium" am 22. und 23. April 2021

Autorin: Dr. Franziska Šeimys

Das duale Studium gewinnt im Maschinen- und Anlagenbau immer mehr an Bedeutung. Eine Mehrheit der Unternehmen bietet bereits ein duales Studium an. Für Unternehmen ist es ein attraktiver Weg, Nachwuchs zu gewinnen und praxisnah auszubilden. Basierend auf einer Unternehmensbefragung unter rund 550 Mitgliedsunternehmen liefert der VDMA nun erstmals branchenspezifische Zahlen. Aus welchen Gründen beteiligen sich Unternehmen am dualen Studium und wie weit ist es verbreitet? Verbleiben die dual Studierenden in den auszubildenden Unternehmen nach Studienabschluss? Wie zufrieden sind die Unternehmen bezüglich der Kooperation mit den Hochschulen? Und welche Hürden sehen Unternehmen, die bislang noch kein duales Studium anbieten?